

Cali, marzo 14 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Nueva EPS prioriza medicamentos](#)

▪ [Lista de Colombia para Brasil y Paraguay](#)

▪ [Google News](#)

■ La estrategia busca reducir tiempos de respuesta

Cali implementará cuadrillas dedicadas exclusivamente a la recuperación de la malla vial en cada comuna



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 14 de Marzo, 2025

Cada comuna de Cali contará con una cuadrilla exclusiva para la recuperación vial.

Esta iniciativa busca atender de manera eficiente los daños en la malla vial y mejorar la movilidad en la ciudad.

La estrategia contempla la adquisición de nueva maquinaria y materiales de alta calidad para garantizar trabajos duraderos.

Según la Secretaría de Infraestructura, la medida permitirá responder con mayor rapidez a las necesidades de la ciudadanía, evitando el deterioro progresivo de las calles.

Hasta el momento, la administración de Alejandro Eder recuperó más de 130 kilómetros de vías en la ciudad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Más de 180.000 conductores podrían perder su licencia en marzo, ¿es usted uno de ellos?](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en tornillos](#)



[Nueva modalidad de robo de vehículos en Cali: usan llave universal, así lo puede evitar](#)



[¿Usa Bancolombia A la Mano? Prepárese, porque desaparecerá pronto](#)

Con esta nueva apuesta, se espera superar los 800 kilómetros durante el cuatrienio.

Más inversión para la recuperación vial en Cali

Durante la XXI Asamblea de Afiliados de la Cámara Colombiana de la Infraestructura Seccional Occidente, la secretaria de Infraestructura, Luz Adriana Vásquez Trujillo, explicó que la recuperación vial es una prioridad dentro del plan de gobierno local.

La funcionaria destacó que cada comuna tendrá su propia cuadrilla, lo que permitirá realizar intervenciones con mayor agilidad y reducir los tiempos de respuesta.

Además, se presentó el proyecto 'Invertir Para Crecer', que destinará más de 900.000 millones de pesos a infraestructura vial en Cali.

Vásquez Trujillo resaltó que estas inversiones no solo mejorarán la movilidad, sino que también impulsarán el desarrollo económico de la ciudad.

Obras estratégicas para mejorar la movilidad

Entre los proyectos que se ejecutarán se encuentra la recuperación de la Avenida Ciudad de Cali, una de las principales arterias de la ciudad.

También se construirá un puente que conectará los corregimientos de Navarro y El Hormiguero, y se desarrollará la Vía Pance – La Vorágine.

Otras obras incluyen la ampliación de la Avenida Cañasgordas, la apertura de la calle 36 – Puente Chipichape y mejoras en la Avenida Circunvalar.

Estas intervenciones buscan optimizar el tránsito y reducir los tiempos de desplazamiento.

La Secretaría de Infraestructura resaltó la importancia de trabajar de la mano con el sector privado para garantizar la ejecución eficiente de los proyectos.

Vásquez Trujillo invitó a los empresarios a seguir apostando por el desarrollo de Cali, destacando que el uso de materiales de calidad y la planificación adecuada serán claves en la transformación vial de la ciudad.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos